

PrimaryCorner

Leserbriefe

**DMA: klare Fakten**

Lieber Herr Schilling

Mit grosser Befriedigung habe ich soeben Ihr neuestes Editorial «Santésuisse und die Medikamentenmargen ...» [1] gelesen; ich möchte Ihnen dafür danken und Ihnen zum Artikel gratulieren. Sie haben es in der gebotenen Kürze verstanden, ganz wichtige Argumente für die DMA und die bisherige Regelung deutlich darzustellen; auch das Problem des vorgesehenen margenfreien Abgabemodells ist in Ihrem Text korrekt wiedergegeben. Wenn es doch alle massgeblichen Stellen zur Kenntnis nehmen würden! Ich setze mich seit Jahrzehnten an vorderer Front für die Selbstdispensation ein; aber es macht müde zu sehen, wie immer wieder neu und mit falschen Argumenten gegen die gute Sache angekämpft wird. Umso mehr macht Ihr Editorial in PrimaryCare Freude, ich hätte die Fakten nicht so klar auf den Tisch legen können. Danke!

Dr. med. Hans-Ulrich Kull, Präsident APA (Vereinigung der Selbstdispensierenden Ärzte), 8700 Küsnacht

1 Schilling G. Santésuisse und die Medikamentenmargen ... PrimaryCare. 2012;12(21):399.